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Pour toute information sur le FSE n’hésitez pas à nous contacter à l’adresse 

suivante : fse.fichez@gmail.com 

Réunion FSE – 2024/2025 

12/09/2024 20H00 Salle Ty An Oll à Plouescat 

   

1. ÉCHANGE AVEC LE NOUVEAU DIRECTEUR DU COLLÈGE 

Mr CARADEC, nouveau directeur de l’établissement, est venu se présenter aux parents présents à 
l’AG du FSE. 

Nous avons échangé sur divers sujets ; notamment comment améliorer la communication des 
informations (collège + FSE) à destination des parents. 

À faire : 

 Prévoir une réunion entre la direction et les membres du FSE.  
VMC 

2. RAPPELS / PRÉSENTATIONDE l’ASSOCIATION : 

De manière générale : 

Les foyers socio-éducatifs (FSE) sont des associations constituées au sein des établissements scolaires 
dans le but d’aider à la réalisation de projets éducatifs et culturels , pour et par les élèves. 

Les FSE sont des associations qui ont leur siège au sein de l’établissement scolaire. 

C’est une personne morale de droit privé  dont la comptabilité et les responsabilités sont distinctes 
de celles de l’établissement scolaire. 

Les FSE sont dotés d’un budget propre financé : 

 soit par des cotisations (facultatives) des adhérents, 

 soit par des ressources issues de ses activités marchandes. 

Comme toute association, le FSE tient une assemblée générale ouverte à tous ses adhérents en début 
d’année scolaire. 

Au cours de cette assemblée, le bilan financier est présenté, les grands axes d’action sont définis et 
le bureau, constitué d’un(e) Président(e), d’un(e) Trésorier(ière) et un(e) Secrétaire, est élu. 

 

Nous concernant : 

Le FSE est une association qui existe depuis le 30/12/1982.  

Il a, officiellement, pour objet de : 

 promouvoir la vie associative à l'intérieur du collège, 

 favoriser le développement de l'esprit coopératif et l'autonomie des enfants par des activités 
de caractère socio-éducatif. 
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À l’heure actuelle, le bureau est composé de Mme MOINET-CAROFF, Présidente, Mme CARVAL, 
Trésorière et Mme MORVAN, Secrétaire. 

Le FSE n’exige aucune cotisation et son budget est seulement issu de la vente des produits marchands 
ou l’organisation de manifestations payantes.  

3. BILAN D’ACTIVITÉS 2023/2024 : 

Durant l’année scolaire 2023/2024, le FSE a proposé  : 

 

 Fin août – La vente de fournitures scolaires 

Comme chaque année, le FSE a travaillé avec les Papeteries d’Arvor pour proposer des 
fournitures scolaires à moindre coût aux parents d’élèves. 

Nous avons vendu 81 kits de fournitures, 41 kits « trousse », 4 clés USB et 3 sweat-shirts. 

Cette vente est un service proposé aux parents ; l’opération ne rapporte financièrement 
quasiment rien à l’association. 

 1er trimestre – La vente de photos de classe 

Idem. Comme chaque année, le FSE chapote la vente de photos de classe  ; nous travaillons 
depuis 2 ans avec Studio Loïc. 

Malgré les complications survenues lors de la prise de vue, nous avons vendu 147 packs 
composés de diverses photos et autres « goodies ». 

Cette action est gérée, en interne, au collège, par Mme BRODIER ; elle organise directement 
avec le prestataire la journée de prise de vue. 

 Décembre – La vente de chocolats 

Cette année encore, le FSE a proposé la vente de chocolats pour les fêtes de fin d’année. C’est 
la 2nd année que nous collaborons avec Kakao, Karim Fernand, à Saint-Pol-De-Léon. 

Nous avons vendu 273 produits aussi variés que : des coffrets d’assortiments, des boites à 
picorer, des figurines, des tablettes, des barres gourmandes, des confitures et pâtes à 
tartiner,… 

 Mars – Marché du terroir 

Pour cette manifestation que le FSE espère devenir récurrente, 82 artisan(e)s ont été invité(e)s 
en direct. 27 d’entre eux/elles ont répondus positivement.  

Les emplacements sont payants. En contrepartie, l’entrée est gratuite pour les visiteurs et les 
exposants bénéficient d’un bon repas et d’une boisson gratuite. 

À cette occasion, nous sollicitons les parents et les élèves pour tenir soit  : la buvette, le stand 
restauration, le stand du FSE ou le stand de vente de plantes (fleurs & légumes). Nous faisons 
également appel à eux pour la préparation de la salle mais aussi pour le démontage. 
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Ne faisant pas payer l’entrée, nous n’avons aucune «  statistiques » quant à la fréquentation 
du marché… 

 2 à 3 fois dans l’année – Permanences pour la collecte de journaux recyclés par Cellaouate 

En partenariat avec les 3 autres établissements scolaires de Plouescat, 2 bénévoles se rendent 
disponibles pour tenir la permanence de collecte des journaux. Cela consiste à ouvrir le site 
au public, accueillir les personnes venant déposer les journaux, gérer le remplissage des 
bennes et refermer le site. Les permanences ont lieu tous les 1 ers samedis de chaque mois. 

N.B : Les années passées, le FSE avait également proposé la vente de sweat-shirts et autres goodies. 
Un stock supplémentaire avait été constitué pour en vendre « au fil de l’eau », à l’occasion de nos 
différentes manifestations ; aux élèves, au personnel du collège, aux parents…aux anciens élèves ou 
enseignants. 

 

En 2023/2024, le FSE n’a finalement contribué qu’au financement du voyage en Allemagne. 

4. BILAN FINANCIER 2023/2024 : 

 Recettes Dépenses Bénéfices / Résultat net 

Actions    

La vente de fournitures scolaires 3 365,00 € 3 252,60 € + 112,40 € 

La vente de photos de classe 429,10 € / + 429,10 € 

La vente de Chocolats 3 141,80 € 2 391,68 € + 494,09 € 

Le marché du terroir 2 752,70 € 1 596,58 € + 1 639,57 € 

La collecte de journaux 235,54 € / + 235,54 € 

Le Séjour en Allemagne / 700,00 € - 700,00 € 

Subventions    

Mairie de Plouescat 4 650,00 € / + 4 650,00 € 

Divers    

Assurance MAIF / 58,50 € + 58,50 € 

Dépenses diverses (Décès, poste,…) / 61,92 € + 61,92 € 

Totaux 14 574,14 € 8 061,28 € 6 512,86 € 
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5. ACTIONS 2024/2025 : 

Durant l’année scolaire 2024/2025, le FSE envisage les actions suivantes  : 

 

Réédition 

 La vente de fournitures scolaires 

 La vente de photos de classe (nouveau prestataire et nouvelle forme) 

 La vente de chocolats (peut-être un nouveau prestataire) 

 Le marché du terroir (à quelle date ? / mars ou mai ?) 

 La collecte de journaux 

 

Nouveautés / Suggestions 

 Mai / Juin – La vente de paniers garnis (produits locaux : terrines / saucissons / plats préparés 
/ légumes…) 

 Loto (voir avec Manuella QUERE si elle porte toujours volontaire) 

 La vente de sweat (avec de nouvelles couleurs) 

 Bal de fin d’année / de promo ou bal avec les anciens élèves et enseignants du collège 

 Participation au projet du collège / aménagement des espaces extérieurs  

Toutes ces manifestations ont pour but de financer les actions pédagogiques menées par l’équipe 
enseignante en faveur des élèves. Le FSE s’engage à se rapprocher de la nouvelle direction pour 
planifier nos différentes participations financières ; notamment la prise en charge de frais de 
transport (bus ou autres) pour les sorties et déplacements « hors les murs » du collège. Ce poste 
devient, pour les professeurs, de plus en plus conséquent dans la budgétisation des activités et peut, 
parfois les freiner dans l’organisation d’une sortie scolaire.  

 

6. RENOUVELLEMENT DU BUREAU : 

2 membres du bureau du FSE souhaitent se retirer. Il faut donc procéder au renouvellement de sa 
composition. 

Les sortants sont : 

 Mme CARVAL – Trésorière 

 Mme MORVAN – Secrétaire 

Après le vote à main levé, aucun nouveau membre : les postes de Trésorier(ière) et Secrétaire 
restent vacants. 
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Cependant, il est rappelé que l’association  ne peut subsister administrativement que si 2 postes 
sont « occupés ». 

Un appel à candidature s’impose. Une nouvelle AG devra avoir lieu pour voter un nouveau bureau . 

À faire : 

 Communiquer le CR de l’AG aux parents via Pronote et faire du «  rabattage » pour 
que de nouveaux membres intègre le bureau du FSE. 

 Demander au nouveau directeur Mr CARADEC s’il serait possible d’intervenir en 
préambule des réunions parents / profs de ce début d’année.  

Selon disponibilité des bénévoles. 

6ème – mardi 17/09/24 
5ème / 4ème – mardi 24/09/24 

 Fixer une date pour une nouvelle AG 

VMC 

 


